



**MOMENTO
CORPORATIVO**

ROBERTO AGUILAR

RELEVO EN BIVA

Resulta que Javier Perochena decidió aceptar la propuesta laboral de Santander para sumarse al equipo de Rodrigo Velasco, y es por eso que BIVA buscó al candidato ideal para encabezar la dirección de Emisoras, y la noticia es que lo encontró en Francisco Valle quien recién había dejado la calificadora HR Ratings que encabeza Pablo Latapi, y quien desde el lunes ocupará tal posición. El experimentado Valle viene de una exitosa trayectoria en la BMV de José Oriol Bosch, porque encabezó la misma área cuando se presentó el mayor dinamismo en la historia bursátil del país en términos de ofertas públicas iniciales con un récord de 19 ofertas de acciones, que todo mundo añora.